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　新年あけましておめでとうございます。

　町民の皆様におかれましては、お健やかな新春をお迎えのことと、心からお喜び申

し上げます。

　私は、平成 25 年 7 月に行われた町長選挙で、町民の皆様のご支援を賜り、第 34 代

当別町長として町政の重責を担うことになりましたが、改めてその責任の重さを痛感

しているところです。

　当別町は過去 10 数年間、再構築プランに基づいた財政健全化策を積極的に推し進め、

危機的な状況から脱却することができました。財政の健全化は、まだ、道半ばではあ

りますが、町の現状や社会・経済情勢から、今、積極的な施策展開を図り、町の財源

創成に向けて「守りから攻めの町政」に転ずる時期が到来したと考えます。

　産業を活性化させ、雇用を創出し、町民の所得を向上させ、町での消費力が高まり、

資金が町で還流する仕組み、そういう循環を生み出したいのです。

　我がまちは、有能な人材、優位な立地条件、強い農業、豊かな住環境を有しており、

経済活性化のポテンシャリティ ( 潜在能力 ) は極めて高く、その優位性は道内のどの自

治体よりも抜きん出ています。

　今後、幾多の厳しい状況が待ち受けているかもしれません。それを乗り越えるため、

町民の皆様の声を聞かせて頂き、一緒に考え、工夫してみる。即ち、町民の皆様の生

活の質の向上に向けて、全ての町民が知恵を出し合う、そういう町政を目指していき

たいと考えています。

　「新たな視点から、当別町を活き活きとしたまちに成長・発展、そして変身させてい

きたい」という思いを当別町の未来に向けて私は全力投入して取り組んで参ります。

　今年 1 年が皆様にとって良い年になることを願い、年頭のご挨拶とさせていただき

ます。

年頭の挨拶 2014
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『それいいね！聞かせて！ご意見』 『それいいね！聞かせて！ご意見』 
町民の皆さんと宮司町長が直接対話する「それいいね！聞かせてご意見」を

毎週月曜日に開催しています。是非、町政に対する町民の皆さんのご意見・

アイデアをお聞かせ下さい。 ▼開催日時　毎週月曜日　８時３０分～９時まで

▼詳細　情報課秘書係　☎ 23-2351

北海道医療大学と当別町との包括連携協定
（平成 25 年 11 月 8 日）

早期完成が望まれる国道 337 号線の 4 車線化

活き活きした
　　　　　まちを目指して

更なる成長と発展


